



Julian Assange, fundador de WikiLeaks, ha sido condenado a 50 semanas en prisión, por un tribunal de Londres, debido a la violación de las condiciones de su fianza en 2012 y refugiarse en la embajada ecuatoriana por casi siete años.

Assange, de 47 años de edad, fue arrestado el mes pasado por el Servicio de Policía Metropolitana de Londres, luego de que el gobierno ecuatoriano retirara repentinamente su asilo político.

A las pocas horas de su arresto, Assange fue condenado en el Tribunal de Magistrados de Westminster por saltarse la fianza en junio de 2012 luego de una orden de extradición a Suecia por denuncias de agresión sexual y denuncias de violación realizadas por dos mujeres.

Aunque Suecia abandonó su investigación preliminar sobre la acusación de violación contra Julian Assange en 2017, Assange optó por no abandonar la Embajada de Ecuador debido a los temores de extradición a Estados Unidos.

En la corte de la Corona de Southwark, la jueza Deborah Taylor le dio a Assange una sentencia cercana al máximo de un año de detención, afirmando que era difícil *«prever un ejemplo más serio de esta ofensa»*.

Taylor dijo que los siete años de Assange en la embajada ecuatoriana de Londres costaron 16 millones de libras del dinero de los contribuyentes británicos, y agregó que buscó asilo como un *«intento deliberado de retrasar la justicia»*.

En una carta leída en el tribunal por su abogado, Assange afirmó que se había encontrado *«luchando con circunstancias aterradoras» para las cuales ni él ni aquellos a quienes «buscó consejo podían resolver ningún problema»*.

*«Pido disculpas sin reservas a quienes consideran que les he faltado al respeto por la forma en que he seguido mi caso. Esto no es lo que quería o pretendía», escribió*



| Assange.

El activista se enfrenta actualmente a la extradición a los Estados Unidos por filtrar miles de documentos diplomáticos y militares clasificados por medio de su popular portal WikiLeaks en 2010, que avergonzó a los gobiernos de Estados Unidos en todo el mundo.

Las autoridades de Estados Unidos no han confirmado oficialmente los cargos contra Assange hasta su arresto el mes pasado, cuando por primera vez, el Departamento de Justicia de Estados Unidos desveló los cargos contra el pirata informático australiano por su presunto papel en *«uno de los mayores compromisos de información clasificada en la historia de Estados Unidos»*.

El DOJ, que ahora está buscando su extradición a Estados Unidos, acusó a Assange de tratar de ayudar a Chelsea Manning, un ex analista de inteligencia en el Ejército de Estados Unidos, a descifrar una contraseña para las computadoras del Pentágono.

Assange ha sido acusado de conspiración para cometer una intrusión en la computadora y, si es declarado culpable, podría enfrentar una pena de cinco años de prisión en Estados Unidos.